

Repair Café

Wegwerfen? Denkste!

Defekte Elektro-Kleingeräte, Stecker, Lampen, Computer, Spielzeuge oder Kleinmöbel, Löcher in Strümpfen oder Pullovern, lose Säume an Röcken, Kleidern, Hosen – 15 ehrenamtliche Fachleute nehmen sich dieser kleinen und größeren Probleme gerne an.

Unser Motto:

„Reparieren statt wegwerfen und Neukauf“

Das Repair Café-Team arbeitet kostenlos, analysiert den Defekt, repariert im Rahmen der Möglichkeiten und berät fachkundig. Der Besucher wird umfassend informiert. Kleine Spenden sind willkommen, um die Kosten zu decken.



Genießen Sie in entspannter Atmosphäre bei Kaffee und Gebäck, guten Gesprächen und inspirierenden Begegnungen das Repair Café im Haus der Caritas.



Geöffnet an jedem ersten Freitag im Monat von 14 bis 17 Uhr im Haus der Caritas, Eingang An der Papenburg 23. Wir freuen uns sehr auf Ihren Besuch.